


**MUJERES Y NIÑOS
CLAMAN POR AYUDA
EN TIERRA CALIENTE**

Ante el violento entorno, habitantes de Coyuca de Catalán, Guerrero, grabaron un segundo video en el que insisten a la Presidenta que intervenga ante la inseguridad en que viven

AHORA FUERON MUJERES Y NIÑOS DE PUERTO LAS OLLAS

Crece clamor por auxilio entre habitantes de Tierra Caliente

SOS. En un video, piden a la Presidenta su intervención; están escondidos en una casa de láminas desde el domingo, alertan

Mujeres del municipio de Coyuca de Catalán, Guerrero, continúan con el reclamo por ayuda, ante la ola de violencia que viven sus comunidades desde el pasado miércoles, mientras que las autoridades apenas acudieron hoy a la zona.

En un segundo video, enviado a medios de comunicación, ahora son habitantes de Puerto Las Ollas, quienes pidieron ayuda a la presidenta Claudia Sheinbaum ante la inseguridad que viven.

En la grabación se observa a más de 30 mujeres con sus bebés en brazos y niños de entre tres y siete años, quienes permanecen encerrados en una casa de techo de lámina.

Una de ellas alerta que desde el domingo decidieron esconderse, porque el pueblo permanece cerrado y hay tiroteos por presuntos integrantes de *La Familia Michoacana*, que les impiden salir por miedo. “Estamos rodeados, no hemos podido salir, no hemos comido, desde ayer (domingo)”, dice una mujer mientras carga a un niño.

Además, denunció que varias casas fue-

ron quemadas, por lo cual demandan la intervención de la mandataria, ya que desde la semana pasada se reportan enfrentamientos y ya no cuentan con alimentos.

“Pedimos ayuda del Gobierno, que nos oiga, porque de ningún Gobierno hemos recibido apoyo”, advierte.

Integrantes de la Base de Operaciones en la Sierra de Guerrero fueron desplazados apenas ayer para atender el reporte de los ataques a habitantes de las comunidades de Puerto Las Ollas y El Nogal, pertenecientes al ejido de Las Palancas del Río Frío, en Coyuca de Catalán.

De acuerdo con un boletín, participa el Ejército y la Seguridad Pública Estatal, que acudieron a “verificar” la situación.

RECLAMO DEL SÁBADO

Este llamado de auxilio es en el mismo sentido que el de los vecinos de Zihuaquío, del mismo municipio, apenas el sábado pasado, quienes también se resguardaron en una vivienda y pidieron ayuda del Ejército y la Guardia Nacional ante la presencia de integrantes del crimen organizado, quienes los amedrentaron.

Los pueblos de Puerto las Ollas y Zihuaquío se ubican en la ruta Zihuatanejo-Coyuca de Catalán, en la parte alta de la Sierra de Guerrero, donde el jueves 5 de junio pasado hubo un enfrentamiento que dejó tres muertos y una emboscada a la Guardia Nacional con el saldo de nueve efectivos heridos. /QUADRATIN



3

muertos en
Zihuaquio
dejó un
enfrentamiento
entre *La Familia
Michoacana* y el
CJNG en la zona

SUFREN DESESPERACIÓN

“Manden Gobierno (Ejército), porque desde ayer estamos rodeados, no podemos salir para nada porque nos disparan (...) afuera están tire y tire, ya nos quemaron las casa”

MUJER AFECTADA

Puerto Las Ollas

“Desde ayer (domingo), estamos pidiendo que nos vengán a auxiliar (...) estamos rodeados, tenemos a un niño desaparecido desde ayer, no sabemos si está vivo o está muerto”

MUJER AFECTADA

Puerto Las Ollas



MIEDO. Habitantes de dos comunidades de Coyuca de Catalán lanzaron llamados de emergencia en videos, pues ya no tienen comida y no pueden salir por la violencia.